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Abstract (en)
In the process for the lost foam casting of metal pieces under controlled pressure, the pressure is initially caused to increase at a rate of between
0.003 and 0.3 MPa/sec over a first period of at most 5 seconds from the start of the pressure rise, then at a rate greater than that of the first period
over a second period until maximum pressure is reached. <??>The process makes it possible to obtain pieces with a shape corresponding to the
model and without porosities.

Abstract (fr)
Dans le procédé de moulage à mousse perdue et sous pression contrôlée de pièces métalliques, on fait croître initialement la pression à à une
vitesse comprise entre 0,003 et 0,3 MPa/sec pendant une première période d'au plus 5 secondes à partir du début de la montée en pression puis
à une vitesse supérieure à celle de la première période pendant une deuxième période et ce jusqu 'à ce que la pression maximum soit atteinte. Le
procédé permet d'obtenir des pièces de forme correspondant au modèle et sans porosités.
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